

PDI Valparaíso desbarata recepción flagrante y recupera antigüedades robadas por más de \$200 millones

En un exitoso procedimiento policial, la Brigada Investigadora de Robos (BIRO) de la Policía de Investigaciones de Chile en Valparaíso logró la **detención de tres personas por el delito de recepción flagrante**, recuperando además un importante número de especies robadas desde un inmueble del centro de la ciudad.

El hecho delictual se remonta al pasado 14 de junio, cuando desconocidos ingresaron a una propiedad ubicada en el casco histórico de Valparaíso, sustrayendo **antigüedades valuadas en cerca de 300 millones de pesos**. Tras recepcionarse la denuncia por **robo en lugar habitado**, los detectives de la BIRO, en coordinación con el Ministerio Público, iniciaron una investigación que permitió avanzar rápidamente en la identificación de los involucrados.

Anuncio Patrocinado

Según informó el subprefecto Marco Vergara, jefe subrogante de la unidad, mediante un trabajo de análisis criminal e inteligencia policial se logró identificar y georreferenciar el vehículo en el que se desplazaban los autores del delito. El automóvil fue ubicado posteriormente en el sector céntrico de Valparaíso, siendo fiscalizado por los detectives.

Durante la revisión del móvil, los funcionarios encontraron **una gran cantidad de especies robadas**, cuya procedencia fue verificada en el mismo sitio del suceso. La víctima reconoció los objetos, los cuales fueron evaluados en más de 200 millones de pesos, destacando su alto valor patrimonial y comercial.

PDI Valparaíso desbarata recepción flagrante y recupera antigüedades robadas por más de \$200 millones

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Los tres detenidos fueron puestos a disposición del **Juzgado de Garantía de Valparaíso**, donde se llevó a cabo su formalización por el delito de recepción flagrante. El procedimiento continúa con diligencias complementarias para determinar la participación de otras personas y establecer si existen nexos con bandas dedicadas al robo de bienes patrimoniales en la zona.

Este nuevo golpe al delito de recepción en la Región de Valparaíso refuerza el trabajo coordinado entre la PDI y el Ministerio Público, orientado a combatir los delitos de alta connotación social y proteger el patrimonio de la ciudadanía.

y tú, ¿qué opinas?